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"La	montée	en	National	était	programmée"
	(1	note)	 	27/08/2015	18:00	 	Avant-match	 	Lu	2.171	fois	 	Par	bluefever67	 	1	comm.

A	la	sortie	du	calendrier,	vous	avez	sûrement	esquissé	un	sourire	en	coin	en	lisant	"Les	Herbiers".	Avant
l'arrivée	des	Vendéens	à	la	Meinau,	prenez	le	temps	de	faire	plus	ample	connaissance	en	compagnie	d'un
supporter	herbretais.

(racingstub.com)	Après	avoir	fini	2e	du	groupe	D	de	CFA	l’an	passé	derrière	la	réserve	de	Lorient,	les	Herbiers	ont	accédé
pour	la	première	fois	au	National.	Longtemps	à	la	lutte	avec	le	Stade	bordelais,	qu’est	ce	qui	a	fait	la	différence	face	aux
Aquitains	?
Jéjé85	:	Par	rapport	aux	années	précédentes	où	Les	Herbiers	avaient	un	coup	de	mou	en	janvier-février,	le	VHF	a	fait	preuve	de	davantage
de	régularité	sur	la	saison.	C'est	ce	qui	a	fait	la	différence,	avec	le	fait	que	Concarneau	et	le	Stade	Bordelais	ont	un	peu	fléchi	lors	des
derniers	matches.

Cette	première	montée	au	3e	échelon	national,	comment	a-t-elle	été	vécue	?	Etait-elle	programmée	?
Elle	était	attendue	et	elle	était	programmée	par	le	club.	Le	budget	est	passé	de	950	000	€	à	1,7	M€	grâce	aux	anciens	et	nouveaux
partenaires	vendéens.	Les	anciens	ont	mis	la	main	à	la	poche	puis	des	nouveaux	sont	arrivés	(PRB	notamment).

Avec	Luçon	et	le	Poiré	sur	Vie	récemment,	le	National	regorge	de	clubs	vendéens.	Sur	quoi	se	base	cette	réussite	et
comment	les	Herbiers	se	positionnent	face	à	ses	voisins	dans	le	département	?
Cette	réussite	s'explique	par	le	fait	qu'il	n'y	a	aucun	club	vendéen	en	L1	et	L2.	Les	partenaires	financiers	sont	donc	plus	nombreux	en
milieu	amateur.	Aux	Herbiers	et	à	Luçon,	la	croissance	sportive	a	été	progressive	donc	les	clubs	ont	eu	le	temps	de	se	préparer	(c'est
peut-être	ce	qui	a	fait	défaut	au	Poiré).	Fontenay	a	plus	de	mal	sportivement	depuis	quelques	années.

Revenons	à	Luçon.	C’est	face	aux	hommes	de	Frédéric	Reculeau	que	le	VHF	a	fait	ses	débuts	en	National.	Comment	s’est
passé	ce	baptême	du	feu	?
2700	spectateurs	à	Massabielle	pour	ce	derby.	C'est	le	record	d'affluence	pour	une	rencontre	de	championnat.	Luçon	a	clairement	dominé
la	1ère	période	mais	la	2nde	a	été	plus	équilibrée	et	a	même	tourné	à	l'avantage	des	Herbretais	en	fin	de	match.	Le	nul	0-0	était	donc
plutôt	mérité.

Avec	2900	personnes	contre	Luçon	donc	puis	1500	face	à	Bastia,	le	stade	Massabielle	est	bien	garni	en	ce	début	de	saison.
Comment	définirais-tu	l’ambiance	?
Je	pense	que	l'affluence	moyenne	tournera	autour	des	1700	spectateurs.	Mais	si	vous	venez	à	Massabielle	pendant	la	saison,	ne	vous
attendez	pas	à	une	grosse	ambiance.	Le	public	est	plutôt	exigeant	et	n'est	pas	constitué	de	fervents	supporters	(hormis	Jacky).	Vous
n'aurez	probablement	personne	en	Rouge	et	Noir	dans	les	tribunes	de	la	Meinau	vendredi	soir.

Parlons	un	peu	de	l’effectif.	Les	Herbiers	ont	recruté	des	joueurs	confirmés	du	National	comme	Makalou,	M’Changama	ou
Gace.	Se	sont-ils	bien	intégrés	au	collectif	?
Oui,	il	me	semble.	Le	VHF	a	gardé	quelques	cadres	de	l'année	passée	(Leybros,	Boubaya,	Mayulu...).	Makalou	et	Gace	sont	titulaires
depuis	le	début	de	la	saison,	M'Changama	remplace	généralement	Schuster	en	cours	de	match.

Quelles	sont	les	autres	valeurs	sûres	de	l’effectif	vendéen	?
Aubeneau,	le	gardien,	qui	sera	absent	à	la	Meinau	suite	à	son	carton	rouge	à	Avranches.	Sinon,	je	dirais	Corentin	Rocu,	Boubaya,	Mayulu,
Schuster	et	Kisamba.

L’entraîneur	Franck	Rizzetto 	entame	sa	3e	saison	aux	Herbiers.	Quelle	est	la	philosophie	de	jeu	qu’il	a	mis	en	place	?
Je	pense	que	sa	philosophie	de	jeu	est	dans	la	continuité	de	celle	de	Thomas	Fernandez,	le	coach	précédent,	parti	depuis	entraîner	la
réserve	de	l'OM.	La	défense	est	l'une	des	forces	du	VHF	depuis	plusieurs	saisons.	L'attaque	a	été	convaincante	également	l'année
dernière.	Espérons	que	cela	continue	cette	année.

Le	VHF	est	encore	invaincu	et	n’a	concédé	aucun	but	en	trois	rencontres.	Généralement,	les	équipes	hermétiques,	on	les
trouve	en	haut	de	tableau	en	fin	de	championnat…	Plus	sérieusement,	t’attendais-tu	à	un	tel	départ	?
Le	fait	que	le	VHF	soit	solide	défensivement	ne	me	surprend	pas	puisque	c'est	dans	la	continuité	des	années	précédentes.	Le	début	de
championnat	avec	deux	nuls	et	une	victoire	est	satisfaisant	mais	attendons	encore	quelques	semaines	avant	de	faire	un	premier	bilan.

Les	Herbiers	se	déplacent	à	Strasbourg	ce	vendredi	pour	un	premier	gros	test.	Avec	l’ambition	de	jouer	ou	de	fermer	la
boutique	?
Bonne	question.	Pour	le	moment,	le	VHF	ne	semble	pas	être	intimidé	par	les	joutes	du	National	même	si	nous	avons	joué	contre	Luçon	et
Avranches,	que	nous	avons	connus	en	CFA.	Par	contre,	Bastia	a	été	en	dessous	des	attentes	à	Massabielle	vendredi	dernier.	C'est,	pour	le
moment,	le	match	dans	lequel	le	VHF	a	été	le	plus	a	l'aise.	Comment	va-t-il	se	comporter	face	au	RCS	?	A	mon	avis,	les	Herbretais	vont
prendre	le	temps	de	voir	à	quelle	sauce	ils	vont	être	mangés	(ou	pas).	Je	pense	que	la	2nde	période	sera	plus	intéressante.
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prendre	le	temps	de	voir	à	quelle	sauce	ils	vont	être	mangés	(ou	pas).	Je	pense	que	la	2nde	période	sera	plus	intéressante.

Après	un	départ	poussif,	le	Racing	a	empoché	sa	première	victoire	à	Béziers	(2-1).	Comme	beaucoup,	tu	les	vois	monter	en
fin	de	saison	?
Oui,	le	RCS	fait	partie	des	favoris.	J'y	ajouterais	Orléans	et	Amiens.

Beaucoup	de	joueurs	vendéens	n’ont	jamais	foulé	la	pelouse	d’un	aussi	grand	stade.	Ne	crains-tu	pas	qu’ils	respectent
trop	leur	adversaire	?
C'est	possible,	d'autant	que	le	public	sera	plutôt	strasbourgeois	(rires).	Il	y	a	quelques	années,	le	VHF	avait	joué	à	la	Beaujoire	contre
Nantes	B	en	match	d'ouverture	d'un	match	de	L1	et	avait	crânement	défendu	sa	chance.	A	préciser	qu'on	nous	entendait	davantage,
nous,	les	quelques	dizaines	de	supporters	herbretais,	que	les	milliers	de	Nantais	arrivés	en	avance	pour	voir	Nantes-Toulouse...

Comme	le	veut	la	tradition,	un	petit	pronostic	?
Je	dirais	1-1.

Bon	match	à	tous	!

Merci	à	Jéjé85	pour	son	intervention	!	Vous	pouvez	le	retrouver	sur	le	site	Foot-National	!
bluefever67


